



## La Révélation est descendue sur le Messager d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) alors qu'il avait quarante ans

Ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) relate : « La Révélation est descendue sur le Messager d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) alors qu'il avait quarante ans. Il est resté à La Mecque treize ans ; ensuite, l'émigration lui a été ordonnée. Il a alors émigré à Médine et y est resté dix ans. Puis, il est décédé (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve). »

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî et Muslim]

Ibn 'Abbâs (qu'Allah l'agrée, lui et son père) informe du fait que la Révélation est descendue sur le Messager d'Allah (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve) et qu'il a été envoyé alors qu'il était âgé de quarante ans. De là, il est resté à La Mecque treize ans après la Révélation, il lui a ensuite été ordonné d'émigrer vers Médine où il vécut dix ans. Puis, il est décédé alors qu'il avait soixante-trois ans (qu'Allah le couvre d'éloges et le préserve).

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65050>